

Rencontre-débat - Pérou: Communautés autochtones, Etat et sociétés minières (10.10.11)

Le 6 septembre dernier, le président péruvien, Ollanta Humala, a promulgué la "loi de la consultation préalable" d'après laquelle, les communautés autochtones des Andes et de l'Amazonie doivent être désormais consultées préalablement sur les mesures législatives ou administratives qui affectent directement leurs droits collectifs, dont notamment les mesures liées à l'exploitation minière. L' Association El Andino vous invite à un débat à ce sujet ce mercredi 12 octobre.

Par ailleurs, fin septembre, le président récemment élu a promulgué aussi un ensemble de lois sur l'exploitation minière fixant un nouveau régime fiscal pour cette industrie qui va devoir apporter une contribution financière supplémentaire à l'Etat.

Il est évident que ces orientations adoptées par le nouveau gouvernement péruvien tendent à redéfinir les relations entre les communautés autochtones, l'Etat et les sociétés minières. Mais un équilibre est-il possible?

Nous tenterons d'initier la discussion avec l'intervention de Javier Diez Canseco, parlementaire du Partie Socialiste péruvien, membre de l'alliance Gana Perú dont le leader est le président actuel.

Nous vous attendons donc nombreux, ce mercredi 12 octobre 2011 à 19h00 au numéro 141 de la rue du Trône à 1050 Bruxelles (Gare de Bruxelles-Luxembourg, Métro Trône, Bus 34,38, 80 et 95, arrêt Idalie)

Enfin, afin de mieux vous accueillir, n'hésitez pas à nous envoyer vos noms et prénoms à info@elandino.be.

Très cordialement,

Luis Barbaran
Association El Andino
0484/62.72.70
www.elandino.be
info@elandino.be

P.S.: La rencontré-débat aura lieu uniquement en espagnol.